

Pressemitteilung

Nr. 41/2025 – 29. Dezember 2025

Save the Date: Januar 2026 – „Lange Nacht der Ausbildung“

Die Kooperationspartner Agentur für Arbeit Stuttgart, HWK Region Stuttgart, IHK Region Stuttgart und der club CANN als Location setzen die „Lange Nacht der Ausbildung“ im Jahr 2026 fort. Die nächste Auflage der erfolgreichen Veranstaltung findet am 23.Januar 2026 von 16:00 bis 19:30 Uhr im clubCANN statt.

Stuttgart. Nach der positiven Resonanz der vergangenen „Langen Nacht der Ausbildung“ mit zahlreichen beteiligten Betrieben und großem Interesse junger Menschen wird das bewährte Format fortgeführt. Ziel der Veranstaltung bleibt es, Jugendlichen in besonderer Atmosphäre praxisnahe Einblicke in verschiedene Ausbildungsberufe zu ermöglichen und den direkten Austausch mit Ausbildungsbetrieben zu fördern. Music Acts, Virtual Reality und weitere Überraschungen erwarten die Besucherinnen und Besucher.

Auch bei der Neuausgabe im Januar 2026 werden sich wieder zahlreiche Betriebe beteiligen – vom lokalen Gastrobetrieb bis zum Großunternehmen - und ihre Ausbildungsbiete vorstellen. Die „Lange Nacht der Ausbildung“ hat sich damit als fester Bestandteil der regionalen Berufsorientierung etabliert.

clubCann
Kegelenstraße 21
70372 Stuttgart

